



# PÔLE de RENAISSANCE COMMUNISTE en FRANCE

[www.initiative-communiste.fr](http://www.initiative-communiste.fr)

Apt le 10 juin 2025

## UN HÔPITAL DIGNE DE CE NOM POUR LE PAYS D'APT !

Depuis plus de 30 ans on assiste à une destruction progressive de nos Services Publics ; celui de la Santé et de la Protection Sociale n'y échappe pas et ce n'est dû, ni au hasard, ni à une prétendue mauvaise organisation ou mauvaise gestion, ni au seul "numéris-clausus" qui a arbitrairement réduit le nombre de médecins formés chaque année.

Cette situation est le résultat d'une stratégie ultralibérale initiée dans les années 80, dont l'objectif final est la privatisation de tout ce qui est fortement rentable dans le domaine de la santé, avec le transfert de sommes colossales d'argent public vers le secteur privé, bancaire, financier ou industriel.

Cette privatisation de notre système de santé, qui écarte une population de plus en plus nombreuse de soins de qualité, tire avantage de toute une série de mesures et de décisions négatives administratives ou parlementaires, au niveau national ou européen.

- C'est le cas chaque année, des Lois de Financement de la Sécurité Sociale qui, en limitant scandaleusement l'augmentation de son budget, augmentent mécaniquement son déficit et justifient ainsi des coupes sombres dans tous les domaines

- C'est le cas de l'UE capitaliste qui demande régulièrement à la France de réduire ses dépenses de santé dans le cadre d'une austérité continentale généralisée destinée, comme toujours, à enrichir les plus riches !

- C'est maintenant le cas de l'OTAN et de l'UE qui décrètent arbitrairement (et très dangereusement) que les budgets militaires des Pays de l'UE devront augmenter de 3% d'ici à 2030, en ponctionnant les

budgets consacrés aux systèmes de retraites, à la santé et à la sécurité sociale. C'est l'« économie de guerre » qu'on nous impose !

On voit parfaitement les effets néfastes des politiques de Santé menées par tous nos gouvernements depuis plus de 30 ans : dans le 84 comme dans tous les territoires ruraux de notre pays, les dégâts sont énormes :

- désertification médicale galopante (des milliers de personnes sont sans médecin traitant),
- dégradation des hôpitaux qui ont dû supprimer des postes, des lits, des services, des spécialités, générant ainsi un fonctionnement dégradé permanent, notamment aux Urgences.
- personnel médical et paramédical souvent épuisé, mal traité, méprisé, mal rémunéré et dont l'éthique professionnelle est bafouée, aboutissant à des arrêts de travail et à des démissions,
- perte d'attractivité pour les patients qui fuient vers le privé ou les départements voisins.
- rupture de la nécessaire permanence des Soins avec raréfaction des services de gardes la nuit, les WE ou jours fériés,

Bref, on constate une inquiétante détérioration de l'accès aux soins et tout cela aboutit à une VERITABLE ET INACCEPTABLE MISE EN DANGER DE NOS POPULATIONS ! face à cela le Ministère de la Santé, l'État macroniste, le Préfet du 84 et l'ARS nous proposent d'informatiser, de numériser, de téléconsulter, de ré-organiser et autres cataplasmes sur une jambe de bois. Tout cela n'a apporté, n'apporte et n'apportera aucune amélioration à la situation très préoccupante que l'on connaît.

Ce n'est pas le lieu de vous détailler ici les propositions du PRCF en matière de santé

publique. Sachez cependant qu'il n'y a qu'une formation massive d'acteurs de la santé à tous les niveaux, qu'une véritable nationalisation de notre système de santé et de l'industrie pharmaceutique qui pourra nous éviter d'aller dans le mur. Il est indispensable, pour cela, de se débarrasser de Macron et de ses semblables, de retrouver une France souveraine en sortant de l'UE capitaliste, en ayant pour objectif la sortie de ce capitalisme qui nous asphyxie. Il est grand temps que les partis politiques dits de gauche et que les organisations syndicales progressistes prennent la mesure de ces enjeux.

En attendant la formation massive de nouveaux praticiens en France, en attendant qu'un vrai gouvernement progressiste tourne le dos aux

politiques d'austérité imposées par l'UE capitaliste depuis plus de 30 ans, nous sommes ici pour exiger que notre hôpital d'Apt vive et continue à rendre tous les services qu'il rend à la population. Supprimer la chirurgie à Apt c'est la condamnation à moyen terme de l'hôpital. Alors TOUS ENSEMBLE ET EN MEME TEMPS mobilisons-nous pour refuser les solutions inhumaines qu'on veut nous imposer, pour garder ce service de chirurgie, pour exiger les services de spécialités qui nous manquent tant et que les aptésiennes et les aptésiens méritent.

**L'ARGENT POUR LES SERVICES PUBLICS,  
POUR LA SANTE ET POUR L'ECOLE  
POUR LES RETRAITES ET LES SALAIRES !  
PAS POUR LA GUERRE, NI POUR LES ACTIONNAIRES !**

Pour nous rejoindre, pour avoir des infos sur le PRCF, pour recevoir gratuitement pendant 3 mois « Initiative Communiste », notre journal mensuel de 24 pages :

- un n° de téléphone : 06 81 13 81 04 (au besoin, laisser un message).  
- une adresse postale nationale :

PRCF chez D. Olmos - 34 rue du Lac aux Fées - 18250 HENRICHEMONT

- une adresse électronique pour le Gard et le Vaucluse : [prcf3084@gmail.com](mailto:prcf3084@gmail.com)

- un site internet : [www.initiative-communiste.fr](http://www.initiative-communiste.fr)